

COMMUNIQUÉ – *Pour diffusion immédiate*

La Fédération des milieux documentaires soutient les heures du conte en bibliothèque animées par une drag queen

Montréal, le 20 avril 2023 - La Fédération des milieux documentaires, un organisme qui promeut l'équité, la diversité et l'inclusion ainsi que la liberté d'expression dans les milieux documentaires dont les bibliothèques, souhaite exprimer son soutien à l'égard des artistes drag offrant des heures du conte ainsi qu'à l'égard des bibliothèques qui choisissent de proposer ce type d'activités à leur public.

L'heure du conte avec une drag queen est une activité offerte dans plusieurs bibliothèques du Québec depuis 2017. Loin de l'atmosphère de cabaret évoquée par certains, c'est une activité adaptée à l'âge de ses participant·e·s. Un personnage haut en couleur raconte des histoires qui parlent d'amour, d'affirmation de soi, d'acceptation de l'autre et d'être bien sa peau. C'est un moment de partage et de joie qui permet aux jeunes et à leurs parents de rencontrer et d'apprendre à respecter des personnes qui sont différentes d'elles et d'eux tout en s'amusant. Il s'agit d'un des nombreux services qu'offrent les bibliothèques pour célébrer la diversité sous toutes ses formes.

Les bibliothèques ont la responsabilité fondamentale de protéger et de faciliter l'accès aux formes d'expressions du savoir et de la créativité ainsi que les idées et les opinions garanties par la Charte canadienne des droits et libertés, y compris celles que certains groupes et personnes jugent non conventionnelles comme les drag queens. Toute personne est libre d'assister ou non à une activité présentée par la bibliothèque.

Les bibliothèques offrent, défendent et favorisent l'accès équitable au plus large éventail de contenu et doivent résister aux appels à la censure et à l'adoption de systèmes qui refusent ou restreignent l'accès aux ressources et aux activités.

Pour toute question sur le sujet, veuillez communiquer avec la Fédération des milieux documentaires en écrivant à info@fmdoc.org.

-30-

À propos de la Fédération des milieux documentaires

La Fédération des milieux documentaires est un organisme regroupant des associations et institutions des milieux documentaires et a pour mission de favoriser la cohésion des milieux professionnels de l'information et l'accès à une information crédible pour le bien commun de la société.

